

"Die große Gier nach Rohstoffen"

21.04.2018 09:30-17:00

Caritas Pirckheimer Haus Nürnberg, Königstr.64

19. Zentralamerikatag der Evang.-Luth. Kirche in Bayern

Gold, Silber, Kupfer – zahlreiche Rohstoffe, die wir zur Energieerzeugung benötigen, als Schmuck tragen oder in Hightech-Produkten verbauen, stammen aus Zentralamerika.

Für die Förderländer weckt der Abbau von Rohstoffen („Extraktivismus“) die Hoffnung auf Wirtschaftswachstum, Entwicklung sowie steigende Staatseinnahmen. In der Praxis hingegen entstehen in den von Bergbaukonzessionen betroffenen Regionen häufig Konflikte, weil den dort lebenden Menschen die Vertreibung droht bzw. deren Felder, Flüsse und Trinkwasservorkommen vergiftet werden.

Weitere Infos und Anmeldung [hier](#)

[Zurück zur Eventübersicht](#)